
ATA Nº 04/2022 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO TIMBOPREV 
 
Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às oito horas, no auditório da Prefeitura 
Municipal de Timbó, reuniram-se os membros do Conselho de Administração, o Sr. Osmair de 
Castilho, o Sr. Joel Ricardo Raiter, a Sra. Graciela I. U. Gomes, o Sr. Alan Evaristo Mengarda e a Diretora 
Administrativa/Financeira do Timboprev Sra. Carmelinde Brandt. A Sra. Carla justificou sua ausência. O 
Sr. Osmair de Castilho deu abertura da reunião cumprimentando a todos. Foram realizadas as 
seguintes deliberações: 1) Apresentação dos relatórios financeiros do mês de março/2022: O Sr. 
Osmair informou que: a) as receitas de contribuição foram superiores as despesas do Instituto o que 
remontou num superávit mensal, especialmente porque ocorreu o repasse da contribuição 
previdência ainda dentro do mês. b) O rendimento da carteira de investimentos do mês de março foi 
positivo; c) O superávit anual fechou em R$ 1.635.891,04, totalizando para o Instituto o Patrimônio 
Líquido de R$ 120.771.169,36. 2) O Sr. Osmair informou ainda que ele e o Joel participaram de reunião 
na Câmara de Vereadores sobre a reforma da previdência, e falou ainda sobre os questionamentos 
enviados pelo Legislativo. 3) Informes: A Sra. Carmelinde informou que o Resultado da Avaliação 
Atuarial de 2022 foi enviada por e-mail aos membros do conselho e que apresentou um déficit de R$ 
51.613.003,80 que deverá ser equacionado de acordo com as alternativas apresentadas nas tabelas 
26, 27 e 28 do cálculo atuarial, sendo necessário alterar o Plano de Amortização atual; que a sugestão 
do atuário é que seja adotada a tabela 26 por trazer a integralidade do déficit atuarial; e questionou se 
o conselho pretende enviar o Relatório de Avaliação Atuarial 2022 através oficio para o Executivo. O 
Conselho por unanimidade, decidiu que o Relatório Atuarial será enviado por oficio sugerindo o plano 
de amortização estabelecido na tabela 26. A Sra. Carmelinde também sugeriu marcar reunião com o 
atuário para apresentação do cálculo atuarial para os conselhos e comitê com a participação do 
executivo, legislativo e servidores. O Conselho decidiu que primeiro deveria ser marcada reunião com 
o atuário e os conselhos e comitê, e depois reunião com o executivo e legislativo. O Sr. Alan, o Sr. 
Castilho e o Sr. Joel comentaram sobre o déficit e a possibilidade de extinção do instituto como vem 
sendo apontado pelos vereadores em diversas reuniões. A Sra. Carmelinde informou ainda que está 
respondendo o pedido de informações enviado pelo Legislativo e que surgiram dúvida em relação ao 
questionamento de número cinco do Vereador Douglas E. Marchetti e leu a resposta enviada pelo 
Atuário, sendo que o Conselho concordou com essa orientação. Surgiram também dúvidas quanto aos 
questionamentos de número cinco e seis do Vereador Haroldo Fiebes, sendo discutido e decido que 
deveriam ser enviadas as informações dos servidores antigos sem contribuição ao instituto e que 
recebiam benefício antes da criação do regime próprio municipal. 6) Aberta a palavra aos membros, 
não houve manifestação. 7)  Logo após as explanações, e nada mais havendo a tratar, foi lavrada a 
presente ata que vai assinada pelos membros presentes. Timbó, 08/04/2022. 
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